

Prof. Dr. P. del Río Hortega!

Mi muy querido y respetado maestro: desde que llegué a esta Ciudad llevé pensando en escribirte y por ocupaciones y un poco de pereza lo he ido dejando hasta hoy.

¿Cómo sigue tu Padre? Se levanta ya y ha recuperado, en lo posible, sus fuerzas físicas y mentales? Se coraron dos o tres días, y que la tranquilidad vuelva de nuevo a todos. Yo al verlo, por lo menos relativamente, repuesto de sus dolencias.

Nuevamente con entusiasmo estoy trabajando otra vez aquí, donde el Prof. hace me guarda muchos afectos y me da facilidades para trabajar. Hace episodios una estancia ~~extensa~~.

Estoy redactando mis trabajos y en cuanto los tenga terminados te mandaré a Ud. un ejemplar de cada uno.

Te dirijo un ateoza a pedirte, aún cuando la súplica de que Ud. me lo constate con la absoluta tranquilidad y tranquilidad con que Ud. debe hablarme a mí, encargué en lo posible lo que de mejor pueda hacer, con todo pensamiento. Me refiero a la probabilidad, y siempre en el caso de que aún mediere todo este año por medio, que tendría de presentarme otras opiniones de parte de la Sociedad de Medicina del Instituto, en el caso de que todo hubiere jocvenez entre los aspirantes y ningún otro hombre con madurez y formación que le hiciera indiscutible. Si Ud. como lo apita, al oírta de los anteriores firmantes de la convocatoria, y siempre que ésta se retardare lo suficiente para no celebrar las opiniones en todo este año, solo considerare del todo mal, quiso, iniciase desde ahora una orientación particularmente favorable

dentro dela medicina, con vista a dicha plaza.

? Le decide Vd. por fin a tal "joven" ados al estanque
verdadero Vd. por aqui?

Por aqui hace un frio verdaderamente horrible!

Mi unica que se interesa mucho por el estado de su Padre
me encanya lo malo de su coraje.

Muchos recuerdos para su Padre y hermanas robustas.
Y para Vd. en su atencion el afecto y respeto de su
discipulo

E. Roda

- Hoy 8 Marzo 1935: